

# Chambre des Représentants.

---

SÉANCE DU 26 MARS 1844.

## NATURALISATION ORDINAIRE.

---

*RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Gaspard-Louis Declerck.*

---

MESSIEURS ,

Le sieur Gaspard-Louis Declerck est né à Boulogne-sur-Mer (France), le 15 février 1806; il habite la Belgique depuis 1812; le 1<sup>er</sup> mai 1828 il est entré au service des Pays-Bas; il obtint successivement les grades de caporal et de sergent, et après avoir servi neuf ans dans l'armée belge, il la quitta le 1<sup>er</sup> mai 1840 par expiration de son terme d'engagement.

Le pétitionnaire est attaché aujourd'hui en qualité de facteur à la poste aux lettres à Malines; il a épousé une belge en 1834, et il a procréé avec elle un fils, né sur le sol belge.

Les différentes attestations jointes au dossier témoignent que le sieur Declerck a rendu à la Belgique des services honorables, que sa conduite a toujours été à l'abri de reproches, et que par le zèle et l'activité dont il a fait continuellement preuve, il a acquis l'estime de ses différents chefs.

Les autorités consultées appuient sa demande.

*Le Rapporteur,*

**HENOT.**

*Le Président,*

**J. MAERTENS.**